

Ministerio de Hacienda designa a Rodrigo Wagner en directorio de Enami

- *El docente de la UAI, quien es miembro del directorio de Corfo, comienza a partir de hoy a desempeñar su nueva función.*

Santiago, 10 de enero de 2023.- De acuerdo a lo dispuesto en el artículo 11 del D.F.L. N° 153, de 1960, del Ministerio de Hacienda, que Crea la Empresa Nacional de Minería; el Decreto Supremo N° 71, de 11 de marzo de 2022, del Ministerio del Interior y Seguridad Pública; la Resolución Exenta N° 9, de enero de 2024, del Ministerio de Hacienda; y, la Resolución N° 6, de 2019, de la Contraloría General de la República, el Ministerio de Hacienda designó a Rodrigo Wagner como nuevo representante de dicha cartera en el directorio de la Empresa Nacional de Minería (Enami), en reemplazo de Juan Carlos Román, cuya renuncia se hizo efectiva el 22 de diciembre.

Wagner, quien comenzó a ejercer en el directorio a partir de hoy, es profesor asociado de la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez, miembro del directorio de Corfo e integra uno de los comités de expertos del Ministerio de Hacienda.

De profesión Ingeniero Agrónomo de la Universidad Católica de Chile, realizó maestría en Recursos y Ciencia de Cultivos en la misma casa de estudios y obtuvo dos maestrías más en Harvard: Desarrollo Internacional y Economía Política. Además, posee un doctorado en Economía Política de la universidad estadounidense.

Ha trabajado como docente en las universidades de Tufts en Boston y en la Escuela de Negocios de la Universidad de Chile.

Profesionalmente, ha asesorado en Finanzas y Competitividad para startups, a inversores extranjeros y gobiernos en América Latina, El Caribe, Europa y África.

